
4 Pièces

Réf. 5835238

1 250 000 €

Beausoleil
Appartement à vendre (06240)
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Découvrez  un  nouveau  standard  de  vie  de  haute  qualité  dans  cette

résidence  exceptionnelle  éco-responsable,  méticuleusement  conçue

avec  des  matériaux  de  première  qualité  et  nichée  dans  un

environnement  naturel  préservé.Perché  majestueusement  sur  son

promontoire,  cette  résidence  offre  une  vue  panoramique  unique  et

incomparable à 180° sur la Principauté de Monaco, le Palais Princier, la

mer Méditerranée et les villes voisines, évoquant un sentiment de liberté

et  de  dépassement  de  soi.Entourée  des  plus  belles  essences

méditerranéennes,  dont  une  garrigue  odorante  et  de  vénérables  pins

parasols, ...

Discover  a  new  standard  of  high-quality  living  in  this  exceptional  eco-responsible

residence,  meticulously  crafted  with  premium  materials  and  nestled  in  a  pristine

natural  environment.Perched majestically atop its promontory, this residence offers

a  unique  and  unparalleled  180°  panoramic  view  over  the  Principality  of  Monaco,

the  Princely  Palace,  the  Mediterranean  Sea,  and  neighboring  towns,  evoking  a

sense  of  freedom  and  personal  transcendence.Surrounded  by  the  finest

Mediterranean  flora,  including  fragrant  scrubland  and  venerable  umbrella  pines,

you'll find a saltwater infinity pool.This ...

SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE

3 Boulevard Princesse Charlotte - 98000 MONACO
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